



La lutte contre l'accidentologie des jeunes passe plus que jamais par la formation, la Gendarmerie Nationale, Groupama, Renault et Total se réunissent au sein de l'opération « 10 de Conduite Jeune ». Un geste fort pour une priorité : apprendre et partager la route.

Sensibiliser les jeunes à la bonne attitude au volant. Depuis 1995, Groupama, la Gendarmerie nationale, Renault et Total mènent l'opération « 10 de conduite jeune ». Ce dispositif est mis à la disposition des établissements scolaires (collèges et lycées) pour les adolescents de 14 à 18 ans. La formation, élaborée par les ingénieurs prévention de Groupama, est animée par des gendarmes. Elle comprend d'abord un cours théorique sur le comportement, les pratiques à risque (drogue, alcool, vitesse, incivisme...) et les connaissances en matière de code de la route.



Ensuite, les jeunes prennent le volant avec un accompagnateur gendarme sur circuit sécurisé. C'est l'occasion de passer en revue les vérifications à faire avant de démarrer, et de prendre conscience de la concentration nécessaire à la conduite.



C'est désormais l'heure des résultats. Les sept premiers élèves sont récompensés par un chèque de 100 euros pour l'inscription à la conduite accompagnée, les seconds et les troisièmes par des sacs de sport et des tee-shirts.



Félicitations à tous les gagnants et un grand merci à tous les partenaires et à la ville de Lure.

Madame Pascale DROUHIN
Tél : 03.84.89.02.61
Mail : pascale.drouhin@ac-besancon.fr